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令和３年（2021年）７月７日  

 

 横須賀市長 上 地 克 明 様 

 

横須賀市議会 

新型コロナウイルス感染症対策検討協議会 

委員長 西 郷 宗 範 

 

 

   新型コロナウイルス感染症への対策等に関する確認事項について 

 

新型コロナウイルス感染症への対策等について、下記事項を本書により確認

いたします。 

 

記 

 

１  ワクチン接種により新型コロナウイルス感染症の発症を防げるかは分か

っておらず、重症化しにくいということと認識しているが、ワクチン接種

済み者のノーマスクが増えてきている。ワクチン接種時に接種後のマスク

の着用について説明を行っているのか確認したい。 

 

２  第９クール以降のワクチン供給量が減少するという報道があったが、本

市においての供給量の状況はどうか確認したい。 

 

３  救急医療センターで、ワクチンが余っているという情報がある。医療施

設や接種施設におけるワクチンの供給、備蓄、残量について状況を把握し

ているのか、無駄なく有効活用できているのか、また今後の見通しはどう

か確認したい。 

 

４  地域のクリニックからワクチンの供給見通しについて市に尋ねてもわか

らないという回答があり、困惑しているという声を聴いた。これではワク

チン接種の予約を組むことができない。国からの情報提供の有無、正確性、

見通しについて確認したい。また、クリニック、かかりつけ医等へワクチ

ン供給の情報をどのように通達しているのか確認したい。 

 

５  ７月以降、ワクチン接種の対象年齢層が広がる中、基礎疾患がない人の

予約開始日は以前と同じように一斉なのか。また、現在の予約方法でシス
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テム上対応できるか確認したい。 

 

６  ７月12日から45歳から64歳までの基礎疾患がある人の接種が始まるが、

その他の予定は未定となってしまった。 

   今後、ワクチンの供給量が増加した場合には、基礎疾患がない人の予約

や、44歳以下の接種券発送は当初のスケジュールに近い形で行っていくの

か確認したい。 

 

７  現在の接種計画では、45歳から64歳については基礎疾患のある方が優先

予約となっているが、44歳未満の方については現時点で未定であり、その

年代については基礎疾患のある方でも優先してワクチン接種ができないこ

とになっている。 

   ワクチンロスを活用するなど、全年齢において基礎疾患のある人が優先

して打てるような策を考えているのか。 

また、現時点における全体的な接種計画を確認したい。 

 

８  12歳から18歳未満のワクチン接種について、現状でスケジュールなどわ

かっていることはあるのか確認したい。 

 

９  ともしびショップのような知的・精神障害者の就労先は優先接種の対象

に含まれないのか確認したい。 

 

10  訪問看護を利用している市民の方から、訪問看護師がまだ接種できてい

ないと聞いた。医療従事者への接種は先行して行われていたはずだが、ど

のようなスキームで行われているのか確認したい。 

   また、現在の接種状況（接種者数、接種率）はいかがか確認したい。 

 

11  市役所１階のワクチン予約相談窓口に職員が配置されているが、当初ほ

ど市民も来ていない。今後のあり方をどう考えているのか確認したい。 

 

12  ２か所ある集団接種会場だが、横須賀アリーナ会場は比較的空いている

印象がある。適切な人員配置のため両会場の接種希望者数を確認したい。 

 

13  横須賀アリーナで接種した市民から、「待っている際に椅子もなく立たさ

れたままでとても疲れた。もっと配慮してほしい。」というご意見があった。
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長時間の滞留がないように工夫していることと思うが、待合の配慮などは

どのようになっているのか確認したい。 

 

14  職員の適切な働き方のために確認したい。コロナ対応のため併任等で全

庁的な応援体制を組んでいるが時間外勤務が月200時間を超えている職員

が数多くいると聞く。事実ならば是正するべきと考える。実態を確認した

い。 

 

15  保健所における各種健診業務の停止・縮小の現状について確認したい。 

 

16  接種スケジュールが見通せない中、このままいくとインフルエンザワク

チン接種の時期と被る人も出てくると思うが、同時期に打っても問題がな

いのか確認したい。 

 


